



RAPPORT de la DÉLÉGATION CANADIENNE à la 14^e ASSEMBLÉE DU FORUM PARLEMENTAIRE ASIE-PACIFIQUE (FPAP) JAKARTA (INDONÉSIE) 15-19 janvier 2006

Le Forum parlementaires de l'Asie-Pacifique (FPAP) (Section canadienne) RAPPORT

Une délégation de membres du Groupe interparlementaire Canada-Japon et de l'Association législative Canada-Chine a pris part à la Quatorzième assemblée annuelle du Forum parlementaire Asie-Pacifique, qui s'est tenue à Jakarta, en Indonésie, du 15 au 19 janvier 2006.

La composition de la délégation canadienne était la suivante :

- ♦ L'honorable Joseph Day, sénateur
- ♦ L'honorable Donald Oliver, sénateur
- ♦ L'honorable Vivienne Poy, sénateur
- ♦ L'honorable Percy Downe, sénateur

La délégation était accompagnée de M. Norm Radford, secrétaire administratif, Forum parlementaire Asie-Pacifique (Section canadienne).

L'honorable Joseph Day, sénateur du Nouveau-Brunswick, a dirigé la délégation parlementaire à l'occasion de la Quatorzième assemblée annuelle du Forum parlementaire Asie-Pacifique (FPAP), qui s'est tenue à Jakarta, en Indonésie, du 16 au 19 janvier 2006. Au total, 278 participants de 22 parlements membres et un pays observateur ont pris part à la 14e Assemblée. Le Forum, qui se réunit une fois l'an et qui regroupe des parlements membres de 28 pays, dont la République populaire de Chine, le Japon, la Fédération de Russie et les États-Unis, est l'un des regroupements de parlementaires les plus importants et les plus diversifiés de la région de l'Asie-Pacifique. Il offre aux parlementaires une tribune pour échanger des points de vue et adopter des résolutions sur des questions d'intérêt international comme la pandémie de grippe aviaire, le terrorisme, la prolifération des armes nucléaires, la péninsule coréenne, la coopération en matière de politique, de sécurité et d'économie, l'environnement et le développement durable ainsi que la participation des femmes à la vie politique et à l'économie.

Le sénateur Day a profité de la séance plénière pour présenter un rapport sur Les résultats de la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques. La délégation canadienne a aussi parrainé trois résolutions, en l'occurrence, celles portant sur la réaction à la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques, sur la pandémie de grippe aviaire et sur la participation des femmes à la vie politique et à l'économie. Les délégués canadiens sont aussi intervenus dans les débats portant sur la coopération régionale dans la région de l'Asie-Pacifique, sur la gestion des opérations en cas de catastrophe et les interventions d'urgence, sur le processus de paix au Moyen-Orient et sur le mandat du FPAP.

Conclusion

Le Parlement canadien est un membre fondateur du Forum parlementaire Asie-Pacifique. Cette tribune a permis aux parlementaires canadiens d'engager le dialogue avec leurs homologues d'autres pays situés dans une région du monde qui revêt une importance stratégique de plus en plus grande pour le Canada. La Section canadienne du FPAP est impatiente de participer à la 15e Assemblée annuelle, qui doit se tenir à Moscou, en Russie, en 2007.

Respectueusement soumis,

L'hon. Joseph Day, sénateur

Coprésident

Association législative Canada-

Chine

Hon. Bryon Wilfert, c.p., député

Coprésident

Groupe interparlementaire Canada- Association législative Canada-

Japon

L'hon. Marie-P Poulin, sénatrice

Coprésidente

Groupe interparlementaire Canada-

Japon

M. Tom Wappel, député

Coprésident

Chine

Dépenses de voyage

ASSOCIATION: Forum Parlementaire Asie-Pacifique

DESTINATION: Jakarta, Indonésie

ACTIVITÉ: 14^e Assemblée du Forum

parlementaire Asie-Pacifique (FPAP)

DATES: 15 au 20 janvier 2006

SÉNATEURS: 4

DÉPUTÉ: 0

PERSONNEL: 2

JOURS: 9

TRANSPORT \$63,008.37

HÉBERGEMENT \$8,939.16

INDEMNITÉS JOURNALIÈRES \$1,717.32

HOSPITALITÉ \$806.65

CADEAUX OFFICIELS \$368.70

DIVERS \$24.83

TOTAL \$74,865.03